nauté, du genre de vie des religieuses, des dommages qu'elles avaient subis dans l'incendie de leur maisonmère.

Aux adresses et au compliment en vers lus et présentés de façon si charmante par les élèves, le prince a poussé la bienveillance jusqu'à faire une double réponse : la première en anglais, la seconde dans cette belle langue française que nous ont léguée nos ancêtres et qui est restée en honneur dans toutes les cours royales. Cette faveur a été d'autant plus appréciée, que c'était la première fois que Son Altesse s'exprimait en français depuis son arrivée sur le sol canadien.

Pour cette marque d'attention, comme pour tous les autres témoignages d'estime que Leurs Altesses Royales ont bien voulu donner à la nation canadienne, nous les prions d'agréer l'hommage de notre attachement respectueux et l'assurance de notre fidélité à la couronne britannique.

Domine, salvum fac regem. — C'est notre parole d'adieu.

## AUX PRIERES

M. le chanoine Charles Saint-Georges, décédé à Saint-Athanase, au diocèse de Saint-Hyacinthe.

Sœur Hélène Ménard, des Religieuses-Hospitalières de Saint-Joseph, de l'Hôtel-Dieu de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Saint-Donald, née Catherine-May Payment, des Sœurs de la Congrégation de Notre-Dame, décédée à Montréal.

Sœur Marie de Sainte-Noémi, née Marie-Elise Massé, novice de chœur, des Sœurs de Sainte-Croix et des Sept-Douleurs, décédée à Saint-Laurent.

M. Jérémie Moreau, décédé à Saint-Luc.

t

e

١t

le

3-

8

0.

at

le

1;

18,